

## **Pressemitteilung**

### **Weihnachtsspende der Sparkasse für neun Vereine aus dem Landkreis**

Artikel von der Rhön- und Saalepost  
Bad Neustadt, 13. Dezember 2017

Zu einer außergewöhnlichen Bescherung begrüßten Sparkassendirektor Georg Straub, sein Vorstandskollege Heiko Laidig sowie die Gebietsdirektoren neun Vereinsvertreter in einem gemütlichen adventlichen Rahmen.

Da es sich die Sparkasse zur Aufgabe gemacht hat, den Landkreis zu fördern, möchte sie diejenigen unterstützen, die mit Herzblut für ein liebenswertes Rhön-Grabfeld sorgen. Direktor Straub dankte den Ehrenamtlichen für ihr Engagement und überreichte ihnen zur Verwirklichung ihrer Ideen jeweils 500 Euro. Vorgeschlagen worden waren die Projekte von den Geschäftsstellenleitern. Möglich wird diese Weihnachtsspende dadurch, dass die Sparkasse auf Geschenke für ihre Kunden verzichtet, wie Straub erläuterte.

Von den Saalequellemusikanten Alsleben durfte Elke Valtenmeier einen gut gefüllten Umschlag entgegennehmen für Musikinstrumente, die bei der musikalischen Früherziehung von Jennifer Schneidawind benötigt werden.

Ebenfalls eine Zuwendung von 500 Euro erhielten Dorothea Horn und Lydia Ames vom Katholischen Frauenbund Bad Königshofen, der Weihnachtspäckchen für Einsame und Bedürftige auch in den Pflegeheimen verschenkt.

Nachdem Sparkassenmitarbeiterin Andrea Bayer in der Katholischen Kirchenstiftung Rödelmaier engagiert ist, bekam sie einen Beitrag zur Restauration der Mutter-Gottes-Statue vor der Kirche. Ilse Buchta, Sprecherin des Eine-Welt-Ladens, freute sich, dass sie die Zuwendung an das Projekt „Weg der Hoffnung“ in Kolumbien weiterleiten kann, um dort zu helfen.

Da viele Kinder nichtdeutscher Herkunft nicht schwimmen können, hat es sich der Kinderschutzbund mit seiner Vorsitzenden Beate Machon zur Aufgabe gemacht, ihnen einen Schwimmkurs anzubieten, für den einige Anschaffungen erforderlich waren. Ganz gezielt für die Erforschung der Rhöner Masken-Fastnacht möchte Oberelsbachs Bürgermeisterin Birgit Erb die Sparkassen-Mittel einsetzen.

Erfreut zeigte sich Ruth Reiß von der Bischofsheimer Kirchenstiftung St. Georg, dass für die Inszenierung von biblischen Kindermusicals und die Gestaltung von Kindergottesdiensten nun ein kleines Polster vorhanden ist.

Eine Musical-Aufführung gibt es auch im Kinderheim Nicolhaus in Willmars. Wie begeistert die Kinder bei der Sache sind, erzählte Heimleiter Martin Bohn. Für Noten und Kostüme ist die Spende sehr willkommen. Um den Bewegungsdrang der Kinder zu fördern, möchte der Förderverein der Dr. Alfred-Hauser-Schule in Ostheim Kettcars, Roller und andere

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling  
Abteilungsleiter Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310  
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Kinderfahrzeuge anschaffen, berichtete Jörg Wetzenstein. Dazu leistet die Sparkassen-Spende nun einen erfreulichen Beitrag.



Sparkassendirektor Georg Straub (rechts) und sein Vorstandskollege Heiko Laidig (links) überreichten neun Vereinsvertretern eine Weihnachtsspende zur Unterstützung ihrer Projekte.

Foto: Karin Nerche-Wolf

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling  
Abteilungsleiter Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310  
[klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de](mailto:klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de)